

Mundo (<https://www.religiondigital.org/mundo/>) >  
Acción Católica General invita a unirse el 8J al "minuto por la paz" convocado por el papa Francisco  
([https://www.religiondigital.org/mundo/Accion-Catolica-General-convocado-Francisco-minuto-paz\\_0\\_2676632316.html](https://www.religiondigital.org/mundo/Accion-Catolica-General-convocado-Francisco-minuto-paz_0_2676632316.html))

*"¡Queremos paz! Una urgencia, un derecho, una necesidad" es el lema*

## Acción Católica General invita a unirse el 8J al "minuto por la paz" convocado por el papa Francisco



Se cumplen 10 años desde que surgió, por llamamiento del Papa Francisco, la iniciativa de oración "Un minuto por la paz"

Acción Católica General en España se adhiere a esta iniciativa precisamente en este momento en que existen tantos conflictos armados, hasta 110 según la Academia de Derecho Internacional de Ginebra, y es tan necesaria la paz

“ ¡Queremos paz! Una urgencia, un derecho, una necesidad” es el lema que esta propuesta tan sencilla quiere gritar para motivar la comunión y la construcción de un mundo en paz y que se ha traducido a 30 idiomas diferentes de todo el mundo

**07.06.2024**

“Pidamos al Señor, por intercesión de su Madre, la paz. Paz en la martirizada Ucrania, paz en Palestina, en Israel, paz en Myanmar... Recemos para que el Señor nos conceda el don de la paz y el mundo no sufra tanto por las guerras.” En la audiencia general de esta semana, el Papa Francisco pedía de nuevo por la paz. Y así **se cumplen 10 años desde que surgió**, por llamamiento del Papa Francisco, la iniciativa de oración "Un minuto por la paz".

El viaje de tus sueños, con RD

HAZTE SOCIO/A ([https://www.religiondigital.org/comunicacion/Socios-RD-descuentos-viajes-Espana-mundo-extranjero-peregrinaciones\\_0\\_2670332959.html](https://www.religiondigital.org/comunicacion/Socios-RD-descuentos-viajes-Espana-mundo-extranjero-peregrinaciones_0_2670332959.html))

Fue el 8 de junio de 2014, cuando se encontraba reunido con el Presidente de Israel (Simon Peres), el Presidente de la Autoridad Palestino (Mahmūd´Abbās - Abu Mazen), y con el Patriarca de Constantinopla (Bartolomé I) **en los Jardines del Vaticano, donde plantaron un olivo y rezaron juntos por la paz.**

Desde el Foro Internacional de la Acción Católica (<https://www.catholicactionforum.org>) (FIAC) se convoca cada año esta iniciativa de invocación por la paz, que no es solamente para católicos, sino que invita a cualquier persona de buena voluntad a **hacer una parada el 8 de junio, a las 13:00 h, y dedicar un minuto de su tiempo a pedir por la paz según su propio credo.**

una iniciativa del FORO INTERNACIONAL DE ACCIÓN CATÓLICA

**UN MINUTO POR LA PAZ**  
 Junto al Papa Francisco

**¿Cómo surge?**  
 La iniciativa de oración de UN MINUTO POR LA PAZ surgió hace 10 años, por un llamamiento del Papa Francisco a orar por la paz el 8 de junio de 2014, junto al Presidente de Israel (Simón Peres), el Presidente de la Autoridad Palestina (Mahmūd'Abbās - Abu Mazen), y el Patriarca de Constantinopla (Bartolomé I) en los jardines del Vaticano.

**¿Cuándo?**  
 El 8 de JUNIO a las 13:00 h Y CADA DÍA

**¿Dónde?**  
 Allí donde te encuentres: en el trabajo, en la escuela, en la universidad, en el barrio, en la familia, con los amigos, en la parroquia...

**¿Cómo?**  
 Detén tu paso, inclina la cabeza y reza una oración por la paz según tu propia creencia

**¿Para quién?**  
 Inviten a todos los miembros, amigos de otras asociaciones, confesiones, religiones, a todas las personas de buena

Olivo y sus frutos signo de ALEGRÍA y PAZ

10 años

los colores del círculo abierto representan dinámicamente todos los continentes y culturas

La paloma, símbolo universal de la paz

Convocatoria de "Un minuto por la paz"

**Acción Católica General en España y otras muchas asociaciones en todo el mundo se adhieren a esta iniciativa** precisamente en este momento en que existen tantos conflictos armados, hasta 110 según la Academia de Derecho Internacional de Ginebra, y es tan necesaria la paz. La Conferencia Episcopal de Myanmar ha traducido a birmano todos los materiales para poder dar difusión en todo el país, que sufre, desde hace ya muchos años, un conflicto que afecta a millones de personas.

**“¡Queremos paz! Una urgencia, un derecho, una necesidad” es el lema** que esta propuesta tan sencilla quiere gritar para motivar la comunión y la construcción de un mundo en paz y que se ha traducido a 30 idiomas diferentes de todo el mundo.

El papa **Francisco volverá a los Jardines Vaticanos para conmemorar el encuentro** de aquel gesto de paz tan significativo para Oriente Medio en estos momentos de conflicto.